



Descalifica 'Alito' el revés del INE

MARTHA MARTÍNEZ

Un día después de que el INE frenó la prórroga hasta 2024 de su dirigencia en el PRI, Alejandro "Alito" Moreno recordó que los partidos tienen libre autodeterminación y que no le preocupa en lo más mínimo.

De hecho, dijo que varias dirigencias actuales de los partidos están prorrogadas.

"La prórroga está aprobada unánimemente desde 2020, por las y los consejeros y por las y los Magistrados del Tribunal (Electoral) del Poder Judicial de la Federación, por eso cuando dicen: le dan

un golpe a las reformas del PRI para ampliar su mandato... No, ni siquiera ha sucedido", afirmó en entrevista.

"No hicimos nada fuera de la ley. La prórroga se da si yo la solicito o la solicita el Comité, pero la tiene que aprobar el Consejo".

Alito señaló que aún no decide si solicitará nuevamente la prórroga de su dirigencia, que estatutariamente concluye el próximo 19 de agosto.

No obstante, el dirigente



Héctor García

El líder del PRI defendió la ampliación de su mandato.



SE DEFIENDE
PRIISTA

priista dijo que ampliar su periodo tampoco sería un problema, ya que actualmente las dirigencias de diferentes partidos, incluido Morena, se

encuentran prorrogadas.

"Nosotros respetamos la decisión del Consejo General del INE siempre, pero hay libre determinación, hay autodeterminación de los partidos, nos podemos organizar y hacerlo, lo ha hecho el PRD, lo ha hecho Acción Nacional y lo ha hecho Morena, están prorrogados ahorita, ¿cuál es el tema?", cuestionó.